伊奈町いきいきミーティング2012

~伊奈町民討議会~ 開催のおしらせ

テーマ:災害に強いまちづくりを目指して

町民討議会とは、住民基本台帳から無作為抽出によって選ばれた町民が集まり、まちづくりに関するテーマについて情報提供を受けたうえで話し合い、そこで出された意見を集約してまちづくりに活かす(行政に届ける)住民参加手法のひとつです。

皆様の貴重な意見を伊奈町のまちづくりに活かすチャンスです。

開催日程

町民討議会

平成24年9月1日(土)

14:00 ~ 17:35(13時30分受付開始)

報告会

平成24年10月28日(日)

15:00 ~ 17:00(14時30分受付開始)

場所:埼玉県県民活動総合センター 伊奈町内宿台6-26 TEL/048-728-7112。



こちらの封筒がお手元に届きます。

封筒が届いたあなた、ぜひご参加ください。

参加者には 伊奈町共通 お買い物券 3,000円分を 進呈します。

JCI ② 公益社団法人 埼玉中央青年会議所

〒330-8669 埼玉県さいたま市大宮区桜木町1-7-5 ソニックシティビル81私書箱66号 Tel.048(647)3315 Fax.048(647)3316 Eメール・info@jc766.com

http://www.jc766.com

協力:伊奈町商工会青年部 後援:伊奈町

①いつでも 別なかまに ④会える場所

総合センターからのご案内

間 伊奈町大字小室5161 **■**722-9111

http://inamachi.info/

総合センターあさいち

JAあだち野四季彩館のご協力により、地元の新鮮野菜や特産品を取り揃えております。朝市ののぼりが目印です。

日 時 8月3日·24日·31日(各金曜日) 9時~12時

場所|総合センター西側エントランス

頭の体操・健康マージャン教室

日	時	8月10日・17日・24日(各金曜日)10時~12時		
場	所	老人福祉センター		
講	師	岩城平七郎氏	参加費	無料
定	員	20名(伊奈町・蓮田市に在住の60歳以上の方)		
申込み		今回は、7月~9月の8回シリーズで開催しています。詳しくは総合センター受付にお問い合わせください。		

親子で作るリボンハンガー教室

古くなった針金ハンガーを素敵なリボンハンガーに変身させます。ちょっとしたコツさえ覚えたら、短時間でどんどん作れてとってもエコ。夏休みの課題に親子で挑戦してみませんか。

	日	時	8月19日(日)10時~12時		
	場	所	多目的ホール	定員	10組(先着順)
	対	象	小学生以上のお子さんと保護者		
参加費		□費	材料費としてリ7 が必要です。	ボンハンカ	ブー1本につき300円
応募方法		方法	8月1日(水)~8月は電話にて受付。		総合センター窓口また

住民無料相談室

「行政書士」による住民無料相談です。相続・遺言・離婚等、身近な問題を相談できます。

日時	9月13日休9時~12時(毎月第2木曜日) 相談時間は、お一人1時間単位で決めさせてい ただきます。
場所	総合センター2階第2研修室
相談員	埼玉県行政書士会会員 定員 6名(先着順)
申込み	8月1日(水)~31日)金に総合センター窓口または電話で受付。定員に達しない場合は当日の申込みにも対応いたします。 8月の相談日は、9日(木)です。 なお、具体的な相談は、資料を持参してください。

カラオケ発表会(出演者募集中)

日	時	8月22日(水)10時~15時					
対	象	伊奈町・蓮田市に在住の60歳以上の方					
応募締切		8月15日(水)	場	所	老人福祉センター集会室		-集会室
定	員	108名		参加費	無料		
抽	選	8月18日生に出演者の抽選を行います。					

マジックショー

マジックサークル「JJ」さんによるマジックショーです。

日	時	8月29日(水)10時30分~11時30分			
対	象	伊奈町・蓮田市に在住の60歳以上の方			
場	所	老人福祉センター集会室			
定	員	108名	参加費	無料	

伊奈町音楽フェスティバル参加者募集!

11月24日(土)に開催の音楽フェスティバルの参加者を募集します。

対象	伊奈町および近隣のアマチュアバンド・音楽グループ
場 所 総合センター3階大ホール	
参加費	無料
応募要領	伊奈町総合センターホームページで確認してください。 http://inamachi.info/program/1021
応募締切	9月30日(日)17時まで

(敬称略)

伊奈町ソフトバレーボール連盟 春季ソフトバレーボール大会 6月10日 ふれあい活動センター(ゆめくる)

GRACE A GRACE B 勝 WINGS



GRACE A

伊奈町バレーボール連盟主催夏季バレーボール大会 7月8日 小針北小学校体育館

ハニーズ 儤 勝 コスモスクラブ

位 ファミリーズ

9月に開催される北部管内家庭 婦人パレーボール大会(メイン会 場は鴻巣市のコスモスアリーナ) に上記3チームが出場します。



ファミリーズ





図書館バスツ

6月11日に町立図 書館の主催で、㈱大

(学習(田植え)

見学先の工場は、一般には解放されていないそうで、参加 者からは「ふだんは見学できない工場内を見ることができて よかった」との声が聞かれました。



6月20日、小室小 学校 5 年生児童137 名を対象に農業体験 学習(田植え)が開 催されました。

当日は晴天にも恵 まれ、元気いっぱい の児童のみなさんは、 慣れない足場で泥だ

らけになりながらも一生懸命田植えをしていました。

今回植えたのはマンゲツもちという品種のもち米だそうで す。秋の収穫が楽しみですね。

News World

No.39

このコーナーは、小・中学校で英語を指 導するALT3名が毎月交替で担当します。

Dear readers,

日本印刷白岡工場と

第18回あやめ・ラベ

ンダーのブルーフェ

スティバル(久喜市)

の見学ツアーが開催 され、25名の方が参

加されました。

This is Joseph. Summer has come again to Japan! I do enjoy the summer in Japan even though it's very hot. I really like the summer festivals in gardens dotted around town. Glowing lanterns and traditional songs add to the otherworldly atmosphere.

My country Scotland is a very nice place to visit in summer. In August we have a month long event called The Edinburgh Festival in the capital. During this time you can see hundreds of shows from comedy and film to street performance and magic.

The weather at this time is mild, definitely not as hot as Japan. On a summers afternoon after work many people wander up town in the golden evening sunshine to see friends and catch shows. The atmosphere is fantastic.

If you like the outdoors you could take a day trip to the countryside. Peebles and its surrounds are a favorite place of mine. There are many beautiful rivers and a day sitting in the sunshine listening to the radio is a perfect way to enjoy the season. The occasional dip in the river is the best and most natural way to cool down.

There are also many nice beaches quite close to the capital (Edinburgh) and a summers day on the dunes with the dog diving into the sea to fetch his ball is also an excellent way to spend a Saturday. I hope you get the opportunity to come and visit sometime. Enjoy your summer!

読者のみなさん、

ジョセフです。また日本に夏がやってきましたね!とって も暑いですが、私は日本の夏を満喫しています。特にあちら こちらで行われている夏祭りが大好きです。ちょうちんの明 かりや伝統的な盆踊りの音楽は異国にいることを改めて感じ させてくれます。

私の国スコットランドは夏に訪れるにはとてもよい場所で 8月には、首都エジンバラで1か月にわたってエジンバ ラ祭が開催されます。このお祭りの間、お笑いや映画、ストリートパフォーマンスやマジックといった数々のショーを見

この時期は日本ほど暑くもなく、非常によい気候です。夏 の間、人々は仕事が終わると街に繰り出し、友達と夕暮れを 楽しんだりショーを見たりと、素晴らしいひとときを過ごし ます。

アウトドア派のみなさんは日帰りで郊外に足をのばすこと もできます。個人的に「ピーブルズ」とその近辺は特に好きな場所です。澄んだ川がたくさんあり、ラジオを聴きながら太陽の光を浴びるのは、究極の夏の過ごし方です。時には川に入り、火照った体をクールダウンさせるのも気持ちいいも のです。

また首都エジンバラのすぐ近くには素晴らしいビーチがたく さんあります。砂浜で犬がボールを追いかけ海にダイブする様 子を見て過ごすのは最高の土曜日ではありませんか?いつの日 かスコットランドを訪れる機会があるとよいのですが...

夏を楽しんでください!

お問い合わせは、教育委員会学校教育課へ (ALT... Assistant Language Teacher)